

locale

pétanque

Les boulistes se portent bien

Sébastien Aubert



La pétanque est comme une façon de nous évaluer tout en nous amusant. L'année 2020 qui démarre réserve le même lot de réjouissances à tous les pétanqueurs bressolais qui se retrouvent toutes les semaines, au boulodrome de Brial. Près de cinquante licenciés jouent la carte de la fidélité dans une ambiance extrêmement familiale, dans des installations sur mesure mises à disposition par la municipalité de Bressols. Une présence constante et répétée aux nombreux concours, ainsi qu'aux championnats départementaux vétérans et seniors. Dernièrement, le club a su attirer un public féminin, encore minoritaire mais qui pourrait ouvrir les portes d'une belle mixité dans les rangs de l'association. La pétanque est une activité particulièrement ludique, qui réunit plusieurs générations. « Et si vous vous laissez emporter par le jeu, la pratique se prolonge plusieurs heures. C'est autant de temps que vous ne passerez pas chez vous à ne rien faire devant un écran », signale un bouliste convaincu par la pratique de sa discipline.

Les jeunes aussi

L'école de pétanque pour les jeunes, particulièrement dynamique, animée par le sympathique Nicolas Garrigues, dispose encore de plusieurs places pour accueillir de nouveaux volontaires.

Le club allie sérieux, compétition et convivialité, ce qui a vraisemblablement incité le comité départemental à honorer l'ensemble des membres du bureau par l'attribution d'une médaille d'honneur. Alors à Brial, on continue d'aimer les choses simples. On continue de jouer à la pétanque.

Sébastien Aubert